

Durante casi treinta años de enseñanza de piano a nivel universitario, Martín Cuéllar ha disfrutado de una carrera activa como intérprete, educador, clínico y compositor. Posee títulos en interpretación de piano de The University of Texas en Austin (DMA, MM) y el Real Conservatorio de Música de Madrid, España (certificado de interpretación), donde estudió como becario de Rotary. El Dr. Cuéllar también ha realizado investigaciones y estudios de piano sobre la música de Enrique Granados en la Academia Marshall de Música en Barcelona (anteriormente la Academia Granados).

Como intérprete, Martín ha dado conciertos en Estados Unidos, México, Brasil, Bolivia, Paraguay, España, Alemania, Corea del Sur y China. También es reconocido a nivel nacional como compositor de piezas pedagógicas para piano y está publicado por la FJH Music Company, editora no solo de sus composiciones pedagógicas, sino también de ediciones académicas.

Martín se retiró de la enseñanza a tiempo completo en diciembre de 2022 como Profesor Emérito de Piano de la Universidad Estatal de Emporia, Emporia, KS. Desde la primavera de 2023, el Dr. Cuéllar ha dividido su tiempo entre la enseñanza privada en Orlando, FL y varias escuelas en China (provincia de ZheJiang). Continúa manteniendo una agenda activa de investigación académica, actuaciones, clases magistrales y enseñanza tanto en su país como en el extranjero.

---

*Teléfono de contacto: 001 620 757 5815*  
*Correo electrónico: [mcuellar@emporia.edu](mailto:mcuellar@emporia.edu)*